
 

  ACTA 

SESION ORDINARIA Nº 12/20 

 

En el marco del Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio 

(ASPO), dictaminado por el Ejecutivo del Gobierno Nacional, a 

cuya instancia adhiere la Universidad, a través de Resolución 

UNM-R N° 73/20, el CONSEJO ASESOR DE LA CARRERA LICENCIATURA EN 

ECONOMÍA, sesiona de manera remota, a través de la plataforma 

virtual “Google Meet” (meet.google.com/gsh-bmyw-tgf) 

 

A los 06 días del mes de julio de 2020, siendo las 18:00 hs, se 

da inicio, de forma virtual, a la Sesión Ordinaria N° 12/20 del 

Consejo de Carrera de Economía de la Universidad Nacional de 

Moreno, presidida por el Coordinador-Vicedecano, Alejandro Robba 

(D.N.I. 14.097.597). Se encuentran presentes las Consejeras del 

Claustro Docente de la Carrera, Florencia Medici (D.N.I. 

28.877.217) y Florencia Gosparini (D.N.I. 31.653.302); y el 

Consejero del Claustro Estudiantil de la Carrera, Gastón Ferregut 

(D.N.I. 40.892.934).    

 

Se detalla a continuación los temas tratados: 

 

1. A

nálisi

s 

cursad

a 

primer 

cuatri

mestre  

 

 

 

 

 

Materia Inscriptos 

(1331) Indicadores Económicos y Cuentas Nacionales 17 

(1332) Historia y Epistemología del Pensamiento 

Económico 
24 

(1333) Matemática para Economistas 22 

(1341) Economía Internacional 17 

(1342) Econometría 19 

(1343) Microeconomía Superior 17 

(1351) Formulación y Evaluación Económica y Social 

de Proyectos 
6 

(1352) Territorio, Ambiente y Desarrollo Local 6 

(1353) Dinero, Crédito y Bancos 9 



 

 

 

 

 

 

 

Alejandro Robba detalla asignaturas y cantidad de inscriptos del 

primer cuatrimestre y comenta que se han llevado a cabo dos 

reuniones con los equipos docentes de dichas materias, los días 

sábados 9/5 y 27/6 del corriente año. La primera tuvo como 

objetivo compartir experiencias respecto al inicio atípico de 

este primer cuatrimestre. Y la segunda, informar acerca de las 

novedades institucionales y compartir la forma en que estaba 

finalizando el cuatrimestre en cada asignatura.  

Los docentes transmitieron que, en general, en los cursos hubo 

muchos estudiantes que participaron, otros que intervenían menos 

y un grupo que nunca participaba, hecho que también se observa en 

la cursada presencial. A la vez relataron que hubo una 

disminución en la participación de las segundas entregas, 

asociadas, probablemente al cansancio asociado al formato 

virtual. Gastón Ferragut resaltó que, a diferencia de un 

cuatrimestre presencial, la deserción se fue dando durante el 

transcurso del cuatrimestre y no al principio como es habitual 

(después del primer parcial).  

Se destaca que hubo mucha organización entre estudiantes para el 

inicio (grupos de mails, whatsapp) que fortaleció mucho la 

dinámica de la cursada.  

Florencia Medici comentó la experiencia en el dictado del nuevo 

programa de la asignatura Economía I. Resalta como una ventaja 

del formato virtual de la materia la socialización y unificación 

entre los docentes de criterios respecto a los contenidos que se 

dictaron, dado que se repartieron entre ellos el armado de las 

presentaciones de la nueva bibliografía. La consejera expresa 

que, al dictar el nuevo programa, se encontraron algunos 

inconvenientes que merecen ser vistos de forma crítica durante el 



 

segundo cuatrimestre. Dado que el objetivo en la actualización 

del programa estuvo vinculado con privilegiar el enfoque del 

excedente, no se modificaron algunos textos y eso generó algunas 

confusiones semánticas, particularmente, en relación con el uso 

de los manuales. Si bien se avanzó muchísimo respecto al programa 

anterior, amerita en este segundo cuatrimestre estar más atentos 

en la unificación de los conceptos para así lograr mayor 

consistencia. 

 

2. Alejandro Robba comenta que el ciclo de charlas “Economía y 

Pandemia” tuvo muy buena recepción y participación en sus 

primeras 3 jornadas durante mayo y junio. La semana que viene se 

llevara a cabo la 4ta. que se enfocará sobre el mundo del trabajo 

y se está organizando un último encuentro para la última semana 

de julio que versará acerca de la discusión sobre la brecha de 

tasa de interés. Para ello se está trabajando con docentes de la 

UNAJ en la organización del debate.  

 

3. En relación con la organización y puesta en marcha de la 

cursada del segundo cuatrimestre, Alejandro Robba explica que el 

día sábado 04/07 se convocó a una reunión de docentes que dictan 

clase en el segundo cuatrimestre con el objetivo de compartir las 

novedades institucionales y un balance de la cursada del primer 

cuatrimestre. Se organizará una reunión con ambos equipos 

docentes (1° y 2°) antes del 10/08 de forma virtual. 

 

Siendo las 19:12 hs., se da por finalizada la Sesión Ordinaria 

N°12 de 2020 del Consejo de la Carrera de Economía del 

Departamento de Economía y Administración.  

   


